
Informationen zur Nachhilfe

Schülerinnen und Schüler ab Klasse 9 des Philipp-Matthäus-Hahn-Gymnasiums bieten für ihre Mitschüler/innen schulinterne Nachhilfe in vielen Fächern und Klassenstufen an.

Wir bitten die Schüler, die Nachhilfe anbieten, uns selbstständig zu informieren, wenn eine Änderung eintritt. Vor allem zu Beginn eines neuen Schuljahres!

Wie funktioniert es?

Wer Nachhilfe in Anspruch nehmen, oder Nachhilfe anbieten möchte, füllt bitte das entsprechende Formular aus und gibt dies im Sekretariat ab.

Das Formular findet ihr auf der Homepage im Downloadbereich (<https://www.pmhg.de/service/index.php>)

Das Sekretariat erstellt eine Nachhilfe-Kartei, in der die Schüler mit ihren Kontaktdaten und dem Nachhilfe-Angebot aufgeführt sind.

Wenn eine Nachhilfe-Anfrage das Sekretariat erreicht, werden die entsprechenden Kontaktdaten des in Frage kommenden Schülers/in an die Eltern weitergeleitet. Die Benachrichtigung erfolgt schriftlich.

Bitte beachten Sie, dass die Schule nur die Kontaktaufnahme vermittelt.

Damit die Nachhilfe-Kartei möglichst auf einem aktuellen Stand ist, bitten wir um eine kurze Rückmeldung, ob und mit wem die Nachhilfe zustande gekommen ist.

Was kostet es?

Finanzielle Absprachen sowie Absprachen über Zeit und Dauer der Nachhilfestunde treffen beide Parteien unabhängig von der Schule.

Es besteht die Möglichkeit, die Nachhilfe auch in den Räumlichkeiten der Schule stattfinden zu lassen.

Februar 2022